

AYUNTAMIENTO DE UNZUÉ UNTZUEKO UDALA PL. ARIZU, 1 31396 UNZUÉ TFNO.: 948 72 02 00

FAX.: 948 72 02 00

e-mail: unzue@valdorba.es

Queridos vecin@s de Unzué,

Desde la nueva corporación municipal queremos llegar a vuestros hogares para informaros sobre algunos temas del Ayuntamiento.

Comenzamos con los nombramientos en los Órganos colegiados en esta legislatura:

- Juanita Rubio es la representante para los Servicios Sociales de Base
- Mª Jesús Esáin nos representa en el Consorcio Zona Media.
- Jose J. Jaurrieta es el representante para Mairaga
- Juan Mari De La Fuente es el teniente alcalde y nos representa en la Agrupación de Servicios Administrativos
- Encarna Ducun, alcaldesa, representante en Orve-urbanismo, Federación Municipios y Concejos y en la Asociación para el Desarrollo de Valdorba.

En todos los Órganos estamos nombrados titular y suplente como es preceptivo. El área de cultura lo llevamos entre Mª Jesús y Encarna. También hemos creado una Comisión de cuentas y otra de crecimiento vecinal, industrial y políticas sociales municipales porque nos preocupa que nuestro pueblo tenga menor población y estemos sufriendo la crisis.

Trabajamos para realizar el Camino vial de servicios El arbolico; en todos los campos que nos competen como Ayuntamiento; nos hemos ofrecido para ayudar a los refugiados con viviendas, Organizaciones, etc...

En estos momentos, tenemos planificada Gimnasia los martes y jueves; hay una iniciativa para aprender Euskera-iniciación los miércoles y estamos abiertos a más ideas.

Queremos llegar a vosotr@s y que vosotros podáis llegar a nosotr@s de diversas formas:

- 1. Desde el Ayuntamiento. Allí estamos los martes y jueves El horario de atención al público de Mª Cruz es de 11:00 a 14:30h.
- 2. En la calle. Estamos a vuestra disposición y con ganas de trabajar
- 3. Con algún escrito o bando, siempre que acumulemos informaciones
- 4. Con un buzón de sugerencias que hemos habilitado en el zaguán
- 5. Con la página web http://www.unzue.es que vamos a comenzar a actualizar

Por supuesto que os agradecemos vuestra involucración en la Sociedad-Piscinas con el trabajo y el buen ambiente que supone, el CF. Roca y el mantenimiento del campo de fútbol, las Comisiones de Jóvenes que contribuyen/aportan su tiempo y saber al pueblo y al valle, el Club de Jubilad@s y el resto de trabajos de voluntariado que realizáis para nuestro pueblo.

Todos hacemos Unzué. Gracias y estamos a vuestra disposición.

La corporación municipal Septiembre 2.015